

„Superkids – jetzt erst recht!“

Projektbeschreibung

Das Pilotprojekt „Superkids – jetzt erst recht!“ wird flächendeckend angeboten. Zum Auftakt lud der Arbeitskreis Psychische Kindergesundheit alle Eltern und Lehrkräfte von Grundschulkindern aus dem Landkreis Rottal-Inn zur Auftaktveranstaltung in den Kolpingsaal nach Pfarrkirchen ein. Nach anschaulichen Vorträgen zu den Themen „Wegbegleitung für mein Kind“, „Umgang mit Gefühlen“, „Wir werden fit“ und „Entspannt geht vieles leichter“ hatten die Teilnehmer die Möglichkeit, sich an Infotischen einen Überblick zu verschaffen, wer im Landkreis für die psychische Gesundheit Angebote zur Verfügung stellt. Des Weiteren war der direkte Austausch mit den FachexpertInnen möglich.

Arbeitskreismitglieder

AMEOS Klinikum Inntal, AOK-Direktion Passau-Rottal-Inn, Bündnis gegen Depression, Gesundheitsamt Rottal-Inn, Gesundheitsregion^{plus} Rottal-Inn, Jugendsozialarbeit an Schulen, Rottal-Inn-Kliniken Psychosomatische Fachklinik, Schulpsychologischer Dienst Rottal-Inn

Fotoprotokoll der Veranstaltung am 18. Mai 2022 im Kolpingsaal Pfarrkirchen

1. AK Psychische Kindergesundheit mit Stellv. Landrätin Edeltraud Plattner



2. Vortrag „Wegbegleitung für mein Kind“ von Frau Dr. Margarete Liebmann (AMEOS Klinikum, Bündnis gegen Depression)



3. Vortrag „Wir werden fit“ von Frau Yvonne Borkowski (AOK)



4. Infotisch der Beratungsstelle für Kinder, Jugendliche und Eltern Rottal-Inn (v.l. Dr. Joachim Weiß, Christina Huber, Bernhard Dörner, Teilnehmerin)



5. Infotisch der AOK-Direktion Passau-Rottal-Inn (v.l. Yvonne Borkowski, Stellv. Landrätin Edeltraud Plattner, Stellv. AOK-Direktion Stefanie Grininger)



6. Infotisch Kommunalen Partnerprozess „Gesundheitliche Chancengleichheit“ und Gesundheitsamt Rottal-Inn (v.l. Claudia Schröder, Iris Grimm, Jenifer Arndt, Claus Fischer)

